

KulturRaumSchaffhausen

Medienmitteilung

Kanton und Stadt Schaffhausen lancieren neue Kulturplattformen

(Schaffhausen, 27. August 2015) Heute lancieren Kanton und Stadt Schaffhausen elektronische Kulturplattformen für die Region Schaffhausen. Mit diesem Schritt wird der zunehmend starken Bedeutung digitaler Information Rechnung getragen. Zudem werden das reichhaltige Kulturangebot in der Region Schaffhausen und die Kulturschaffenden und ihre Leistungen besser sichtbar. Auf diese Weise werden die vielen Angebote von kulturellen Institutionen und Kulturschaffenden für Kinder und Jugendliche in der Region Schaffhausen in einem gemeinsamen Auftritt präsentiert, damit Kinder, Jugendliche, Eltern und Lehrpersonen einfacher und gezielter das für sie richtige Angebot finden.

www.kulturraum.sh

Die neue Plattform KULTURRAUM.SH gibt dem vielfältigen Kulturangebot in der Region Schaffhausen ein Gesicht und fördert den Dialog zwischen Kulturschaffenden, Veranstaltern und Publikum. Veranstalter können ihre Kulturangebote in einem optisch ansprechenden Rahmen darstellen und sich mit Kulturschaffenden und anderen Veranstaltern optimal vernetzen. Kulturschaffende können ihre Arbeiten in einem individuellen Profil präsentieren und profitieren von einem kostenlosen, professionellen Webauftritt. Anbieter von Räumen, die in der Region Schaffhausen für kulturelle Zwecke vermietet werden, können ihr Angebot publizieren und erhalten einen optimalen Kommunikationskanal für ihre Zielgruppe. Die neue Plattform wurde vom städtischen Kulturdienst auf Anregung der städtischen Kulturkommission konzipiert. Die Betreuung von KULTURRAUM.SH erfolgt durch den städtischen Kulturdienst.

www.kulturkiste.sh

Die neue Plattform KULTURKISTE.SH zeigt die kulturellen Angebote für Kinder und Jugendliche in der Region Schaffhausen auf. Veranstalter, Kulturschaffende, Kunstpädagoginnen und Kunstpädagogen können über ihr kreatives Schaffen informieren. Lehrpersonen aller Stufen finden umfassende Angebote der Kulturvermittlung in der Region und bekommen so Hinweise und Anregungen für ihre Aktivitäten. Familien informieren sich mit der Agenda über Theater, Konzerte, Workshops, Geschichten, Ausstellungen und vieles mehr, was explizit auf sie zugeschnitten ist. Die Konzeption der neuen Plattform erfolgte in Umsetzung des Legislaturziels der Schaffhauser Regierung für die Jahre 2013-2016, das im Bereich der Kulturförderung einen Schwerpunkt auf die Förderung von Projekten und Initiativen zur Kulturvermittlung an alle Schichten und Altersgruppen legt. Die Betreuung von KULTURKISTE.SH erfolgt im Auftragsverhältnis

Die beiden Plattformen wurden von der Schaffhauser Firma Eclipse Studios grafisch und gestalterisch umgesetzt. Beide Plattformen stellen nicht abgeschlossene Informationssysteme dar, sondern werden laufend mit neuen Informationen ergänzt.

Für Auskünfte:

Regierungsrat Christian Amsler, Vorsteher Erziehungsdepartement

Telefon +41 52 632 71 95 oder Mobile +41 79 229 08 85 (von 15.00 bis 16.00 Uhr und wieder ab 18.00 Uhr)